

Patrick Blanc, le géant vert

Par [Benedicte Epinay](#) | 08/10



Vert de la pointe de ses cheveux jusqu'à sa chemise, Patrick Blanc, botaniste et chercheur au CNRS qui porte bien mal son nom, essaime depuis vingt-cinq ans ses murs végétaux dans le monde. Son rêve : « *Réintroduire la nature là où on ne l'attend pas.* » À l'image de ce tout nouveau mur en plein Paris, rue d'Aboukir, baptisé « Oasis » et qui foisonne à présent de 250 plantes, dont une vingtaine d'espèces inédites.

BENEDICTE EPINAY